

Afirma canciller cubano que hay evidencias de las presiones de EEUU para evitar colaboración médica con Latinoamérica

Image not found or type unknown



La Habana, 25 mar (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, denunció en *Twitter* que el reporte anual de salud de Estados Unidos muestra evidencias claras de las presiones ejercidas por ese gobierno para evitar la colaboración médica de Cuba en América Latina.

Rodríguez Parrilla aseveró que para el gobierno estadounidense lograr objetivos políticos ha sido prioridad, lo cual antepone al bienestar de los pueblos de la región.

"El reporte anual de salud EEUU muestra evidencias claras de que ese gobierno presionó para evitar la colaboración médica de Cuba en América Latina. Lograr objetivos políticos ha sido prioridad para el gobierno estadounidense antes q el bienestar d los pueblos de nuestra región", tuiteó el canciller cubano.

Presentado en enero último, el Informe Anual del Departamento de Salud y Servicios Humanos de Estados Unidos dedica un apartado al supuesto fortalecimiento de la cooperación en salud y el liderazgo humanitario de esa nación en Latinoamérica.

Refiere el documento que la Oficina de Asuntos Globales (OGA) utilizó las relaciones diplomáticas en el continente americano para mitigar los esfuerzos de los Estados, incluidos Cuba, Venezuela y Rusia, aludiendo a presuntas intenciones de esos países de aumentar su influencia en la región en detrimento de la seguridad de EE.UU.

La OGA, señala el texto, ha coordinado con otras agencias gubernamentales estadounidenses para fortalecer los lazos diplomáticos y ofrecer servicios técnicos y de asistencia humanitaria encaminados a disuadir a los países de la región de aceptar ayuda de esos Estados.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/251820-afirma-canciller-cubano-que-hay-evidencias-de-las-presiones-de-eeuu-para-evitar-colaboracion-medica-con-latinoamerica>



Radio Habana Cuba